

# Tournoi féminin d'échecs à Hyères : Les chances nouvelles pour la Chine



absence de concurrentes soviétiques aura été la grande nouvelle lors de l'ouverture, hier, du 6<sup>e</sup> Tournoi international féminin open d'échecs à Hyères. Du coup, disparues les « intouchables », les autres joueuses peuvent envisager décrocher le titre au terme des onze rondes. Notamment l'une des Chinoises, Lui-Shelan, qui s'était distinguée dernier pour sa première participation. Un tournoi similaire, organisé pour la première fois à Dortmund, a privé compétition hyéroise de la représentation d'autres pays. Toutefois sont revenues des fidèles, comme Mme Sanchroniqueuse d'échecs ; Mme Makaï qui, pour le tour initial, était confrontée à Mlle Leroy, l'une des Françaises. (Photo André Durieux)